



友愛の丘通信



UAゼンセン中央教育センター
友愛の丘通信 第 71 号
(2024 年 9 月 1 日発行)
発行責任者: 吉原しのぶ
編集 人: 内藤 高明

暑いっ!暑いっ!暑いっ!が丘の上は涼しい高原の風が吹いています!
研修にも力が入ります!!



7/31~8/1 福岡県支部教育委員会の皆さん

実際に教育器材を使っでの研修です。
(ライフプランシミュレーションゲーム)



8/1~2 イオンリテールワーカーズユニオン拡大中央執行委員会
皆さんから緑のカンパをいただきました。

旗納め

厳かに旗納め式が挙行されました。関係者の方々お疲れ
さまでした。納められた組合旗は永遠に保管されます。



8/1 49年間の歴史を誇るニシキ労働組合の
旗納め(組織統合)



8/2 51年間の歴史を誇る清水フードセンター
労働組合の旗納め(組織統合)



8/28~29 全天満屋労働組合新入組合員研修

多くの皆さんに使っていただいています



8/13~15 岡山市ジュニア
オーケストラ夏合宿



8/21~23 関西高等学校勉強合宿



8/2 兵庫県支部藤岡主任一家子供さん
の夏休みの宿題で来丘。将来有望な書
記局員に…待ってます?



8/18 岡山市環境学習センター「めだかの学校」でのネイチャースクール、うどん打ち
体験



8/3 カリフォルニア州立大学パークレー校の竹内教授親子。赤松常子さんの
資料の調査で来日来丘されました。



丘歳時記



7/31 友愛神社の大祭が行われ1年
間の無災害への感謝と皆さんの安全
を祈願しました。



梅干しは土用干し中です!見て
いるだけで唾がでます。出来上が
りが楽しみです



8/4~6 明誠学院高等学校吹奏楽部夏合宿

編集後記

「前庭の 群れで飛びかう アキアカネ 西を向きつつ 川風を待つ」を今月の歌につくりました。下界は9月に入ってもなかなか涼しくなりません。でも友愛の丘に吹く涼しげな風、待ち遠しかった。皆さんのところには秋は来ましたか? (六鹿郎)